



Gemeindebrief

18.03.2019

Probleme mit Hundekot

Seit geraumer Zeit gehen immer wieder Beschwerden über die Verunreinigung der öffentlichen Anlagen, Wege, Grünstreifen sowie auch der privaten Grundstücke mit Hundekot bei mir ein. Daher möchte ich die Hundebesitzer nochmals darauf hinweisen, dass es sich hier um Abfall handelt und es gilt die Verpflichtung des Hundehalters für eine Entsorgung zu sorgen. Im Interesse aller Mitbürgerinnen und Mitbürger und einem verantwortungsbewussten Miteinander darf ich alle Hundehalter daher nachdrücklich bitten, ihrer Verpflichtung zur Beseitigung des Hundekots nachzukommen. Zur Vermeidung von Gefahren oder einfach nur von Ärgernissen, sollte man seinen vierbeinigen Liebling nur dort sein Geschäft erledigen zu lassen, wo niemand belastet wird. Sollte es dennoch vor allem innerhalb der Ortslage auf öffentlichen Anlagen, Straßen und Wegen bzw. privaten Grundstücken passieren, beseitigt man die Hinterlassenschaft. Jeder Hundebesitzer sollte hier verantwortungsvoll handeln.

Info

Wir bieten eine neue Broadcast-Gruppe-Schretstaken an, bitte die Rückseite beachten.

Veranstaltungen in der Gemeinde

- am 23.03.2019 auf dem Sport- und Spielplatz um 9.30 Uhr „Frühjahrsputz“
 - am 02.04.2019 Gemeinderatsitzung um 19.30 Uhr im DGH
 - am 07.04.2019 Übergabe Feuerwehrauto am DGH
-

Ihre Gemeindevertretung

Der Bürgermeister